

Eratkan Sinergitas dan Jaga Kondusifitas Kodim 0811 Tuban Gelar Komsos dengan Komponen Masyarakat

Basory Wijaya - TUBAN.UPDATE.CO.ID

Aug 29, 2022 - 13:36



TUBAN, – Bertempat di aula Letda Sucipto, Komando Distrik Militer 0811 Tuban menggelar kegiatan Komunikasi Sosial dengan Komponen Masyarakat Semester II TA 2022 dengan mengusung tema “Generasi Muda Sebagai Wirausaha Milineal Berwawasan Kebangsaan”. Senin (29/8/2022).





Kegiatan yang dibuka langsung Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin dengan menerima laporan dari ketua panitia pelaksana yaitu Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kapten Czi Khairil Anwar dan dilanjutkan sambutan dari Komandan Kodim 0811 Tuban.

Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin dalam sambutannya mengatakan, Atas nama pribadi dan Kodim 0811 Tuban mengucapkan selamat datang dan terima kasih atas kehadiran para undangan tokoh adat, tokoh agama, tokoh pemuda, tokoh masyarakat, dalam rangka menjalin hubungan yang harmonis dalam rangka berpartisipasi dalam pertahanan negara, mengatasi kesulitan rakyat serta mendukung tugas pokok TNI AD."ucapnya

Kodim 0811 Tuban yang merupakan bagian dari Satuan Komando Kewilayahan TNI AD yang bertugas untuk Menegakkan Kedaulatan Negara dan Keutuhan Wilayah NKRI yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945 serta melindungi segenap bangsa dan seluruh tumpah darah Indonesia dari berbagai ancaman dan gangguan.

Dalam melaksanakan tugas pokok tersebut TNI AD menyadari bahwa keberhasilan pelaksanaan tugas tidak lepas dari dukungan semua elemen bangsa serta peran generasi muda. Untuk itu kita perlu mempersiapkan komponen pendukung dan cadangan secara dini untuk tetap menjaga keutuhan

NKRI.

Lanjut Dandim dengan di selenggarakannya Komsos ini di harapkan dapat memelihara serta meningkatkan hubungan antara Prajurit TNI AD dengan Komponen Masyarakat agar terjadi keeratan hubungan yang harmonis guna memberikan pemahaman, menggugah dan mengajak Komponen Masyarakat dalam rangka berpartisipasi dalam pertahanan Negara, agar terwujudnya NKRI yang berdaulat dan sejahtera.”imbuhnya.

Pada kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) akan disampaikan beberapa materi antara lain kebijakan Pimpinan TNI AD TA. 2022 dibidang Teritorial, Pembinaan Wawasan Kebangsaan, Bela Negara dan Kebhinekaan untuk mendorong terciptanya perdamaian, Gotong royong upaya mengatasi kesulitan rakyat, serta Pengetahuan bantuan hukum dalam berwirausaha.

Sebelum mengakhiri sambutannya Dandim berpesan, agar kita saling bahu-membahu rapatkan barisan agar semakin bersinergi dan solid untuk memberikan kontribusi nyata dan peran aktif dalam mengatasi problematika nasional saat ini,

Semoga kita semua selalu diberikan petunjuk dan hidayah pada kita semua dalam melanjutkan tugas dan pengabdian pada bangsa dan Negara,” tutup Dandim (Pendim0811)